

LA GRAVE

L'émotion au rendez-vous de la montagne partagée

Samedi 11 septembre, l'association 82-4000 Solidaires et le mouvement ATD Quart Monde ont organisé à La Grave la sixième rencontre de la montagne partagée solidaire, autour du thème "La montagne m'a réveillé".

Cette rencontre 2021 a réuni plus de 150 participants, sous un soleil radieux. Ils ont pu choisir entre deux ateliers, soit la découverte de l'alpinisme encordé sur le glacier de la Girose avec des anciens stagiaires de 82-4000 Solidaires et des guides, soit une randonnée à la découverte du milieu naturel montagnard au départ de la gare de Peyrou d'Amont à 2400 mètres d'altitude.

Un festival créatif

Après un déjeuner buffet de 12 heures à 14 heures le festival créatif a ouvert ses stands avec au programme coin lecture bibliothèque dans la salle des fêtes, initiation à l'escalade avec un mur d'escalade, création artistique sur textile avec Oskar Mselatti, moments rap avec Va-



Un beau rassemblement à 3 200 mètres d'altitude. Photo Le DL/Cécile DABOURDY

lentin Dupuy, découverte de la Joëlette avec l'association Handi Cap Évasion 38 et enfin projection du film "Ils sont fous ces Bretons". Celui-ci retrace l'aventure de cinq femmes d'ATD Quart Monde Brest venues en stage d'alpinisme avec 82-4000 Solidaires.

À 16 h 30, une séance de théâtre forum "La monta-

gne m'a réveillé" a été présentée par les ambassadeurs de 82-4000 Solidaires et la Compagnie "Rendez-moi mes sentiments".

Des témoignages de stagiaires

Cette séance avait pour but de partager, échanger, rêver autour du thème.

Une belle occasion d'entendre les témoignages de stagiaires de 82-4000 Solidaires.

Beaucoup d'émotions des participants tout au long de la journée grâce à la richesse des rencontres, à la diffusion du film "Ils sont fous ces bretons" et également lors du théâtre-forum de l'après-midi, qui mettait en scène des situa-

tions de vie des bénéficiaires de l'association (par les bénéficiaires eux-mêmes avec l'aide de la compagnie de théâtre) et appelait le public à contribution pour repérer les situations d'oppression et les transcender. Le tout rythmé par les interludes musicaux du rappeur local Valentin Dupuy.



On pouvait lire la joie sur le visage des participants qui ont pu, lors de cette journée, s'initier à l'alpinisme. Photos Le DL/Cécile DABOURDY